
 
Famiglie numerose: coniugi Caltabiano (Anfn), “testimoniamo la
bellezza di essere in tanti, andiamo controcorrente”

Sottolineando l’importanza di “condividere con altri i percorsi comuni”, come con il Forum delle
associazioni familiari, di cui Anfn fa parte, i coniugi Alfredo e Claudia Caltabiano, presidenti
dell’Associazione nazionale famiglie numerose, ieri a Riccione, in una relazione in occasione dei
primi festeggiamenti per il ventennale dell’Anfn, hanno rivolto uno sguardo al futuro: “Venti anni fa,
esattamente il 20 luglio 2004, grazie al nostro ‘past president’ Mario Sberna, nasceva a Brescia
l’Associazione nazionale famiglie numerose. In questi venti anni, sono avvenuti cambiamenti
epocali. Sono drammaticamente diminuite le nuove famiglie numerose. Sono cambiate le modalità di
comunicazione e di partecipazione delle famiglie. In questo contesto, va pensato un nuovo modo per
coinvolgere le giovani famiglie con più figli, che sia più legato agli strumenti ‘social’ da loro utilizzati.
E in questo senso come associazione stiamo cercando di ampliare le modalità di utilizzo dei social.
Una attenzione ai nuovi strumenti comunicativi, ma con una solida base: la nostra carta dei valori,
sulla quale è stata fondata l’associazione”. I presidenti hanno voluto anche porre l’accento sulla
bellezza della famiglia: “In un contesto sociale in cui prevalgono le divisioni, le lotte, il mettere in
evidenza le negatività degli altri, come associazione ci siamo posti un obiettivo ambizioso: vorremmo
cambiare in meglio la nostra società. Partendo da quello che ci unisce. E soprattutto valorizzando il
bello di essere famiglia. Vorremmo proporre un modello che sia alternativo a quello individualista e
consumistico offerto dalla società. Un modello fatto di condivisione, di sostenibilità economica e
ambientale (perché le famiglie numerose sono quelle più sostenibili sotto questi aspetti), di relazioni
ed affetti, dove il bene comune sia il principio cardine. Se sta bene la famiglia, stanno bene i suoi
componenti. E se sta bene la famiglia, sta bene anche la società. Bene, questa è la sfida che
abbiamo già avviato l’anno scorso, e che sempre più vorremmo valorizzare. Vogliamo sempre più
investire sulla comunicazione, per trasmettere il messaggio che essere famiglia è bello e lo è ancor di
più essere famiglia numerosa”. Di qui l’appello conclusivo: “Tutti noi abbiamo una missione da
compiere. Testimoniamo la bellezza di essere famiglia numerosa. Non abbiate timore, andate
controcorrente!”.

Gigliola Alfaro
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